
Ciao a tutti.
Ecco quanto discusso ieri sera alla riunione del GRRC (Gruppo Rocciatori Renato Casarotto): riunione 
numerosa e profondamente sentita.

Le proposte delle serate culturali (primo mercoledì del mese) partono con:

• dicembre sul tema della sicurezza della cordata su roccia.
Augusto sta contattando Giuliano Bressan, figura carismatica della Commissione nazionale 
Materiali.

• In gennaio abbiamo l'idea di parlare di alpinismo ad alta quota.
Marco sta contattando con Giampaolo Casarotto.

• Si prosegue in febbraio per parlare della figura di Gino Soldà.
Paolo sta contattando Gianni Bisson, guida fra le più attive nelle nostre Piccole.

• A marzo l'incontro è già stato fissato: Nicola, geologo-archeologo-alpinista ci parlerà delle 
prime frequentazioni dell'uomo dell'ambiente alpino, coniugando geologia, studio 
dell'ambiente ed alpinismo.

• Ad aprile è previsto l'incontro "Che aria tira in montagna?".
Antonio sta completando con la sua staff la ricerca sulla qualità dell'aria nella provincia di 
Vicenza. Molto interessanti i dati rilevati in alta quota: le sorprese non mancheranno.

• In aprile è previsto una lezione teorica-pratica sul ripasso ed aggiornamento sulle principali 
manovre di autosoccorso della cordata da tenersi presso la palestra di arrampicata dei 
Vigili del Fuoco.
Di riserva ci sarebbe l'incontro pratico di primo soccorso in montagna con Enrico Rasia.

Il calendario delle uscite e degli impegni è particolarmente ricco.

• Si parte da domenica prossima 10/10: campanella sulla Punta del Vecio.
Con Alessandro e Tranquillo si andrà a scoprire questo angolo sconosciuto delle Piccole e 
issare sulla vetta la Nostra campanella. La gita è in ambiente e di carattere esplorativo. Le 
difficoltà per la via più semplice sono sul quinto grado. Appuntamento è alle 8 alla piazzetta  
dell'edicola di Motta o alle 9 a Bocchetta Campiglia.

• Domenica 24 ottobre c'è la mitica gita sociale del CAI animata da Tranquillo.
l'obiettivo è chiaramente conoscere qualche angolo recondito e nascosto del Pasubio.

• L'altro appuntamento è per sabato 30/10.
Andremo ad arrampicare con i corsisti. Dopo la spumeggiante giornata di inizio luglio, questo 
secondo appuntamento vuol essere una conferma dell'importanza dell'arrampicare assieme.

• Venerdì 5 novembre ancora Tranquillo ci diletterà presso la sede della SAV sulle sue nuove 
imprese alpinistiche chiaramente sul Pasubio.

• Per sabato 6 novembre è fissata la cena di gruppo
Probabilmente ad Ignago (chiaramente il mattino andiamo ad arrampicare!): entro breve vi  
comunico i dettagli. E' un bel momento conviviale a cui sono invitati tutti, compresi familiari ed 
amici: è un bel momento per la cassa del gruppo perchè raccogliamo 5 euri di contributo annui!

• Per gli interessati del mondo della neve c'è la proposta di un'uscita con gli scialpinisti a fine 
gennaio.

• A inizio marzo si riproporrà un'altra uscita con i corsisti che magari vogliono prepararsi ad 
approfondire le loro conoscenze con un corso avanzato.

• Per il Gogna day a Pasquetta Tranquillo ha confermato la sua disponibilità.
Si cercano a partire da adesso collaboratori per questa bella attività aperta a tutta la sezione.

• A fine aprile è in programma il week end arrampicatorio.
Si ripropone il finalese con la nuova zona verso Toirano o la Casetta Canada verso Pinerolo con 
la falesia storica dei torinesi

• A maggio confidiamo di poter andare finalmente al rifugetto Schio a Campogrosso per una 



2 giorni arrampicatoria (e culinaria).
• Il programma termina a fine giugno con l'uscita con i nuovi corsisti appena sfornati.

Chiaramente tutto è in fase di definizione e chi ha suggeriemnti o miglioramenti ben venga.

Abbiamo parlato poi della palestra ai Vigili del Fuoco. Mauro ci aveva invitati a trovare delle energie per 
aiutare i responsabili nella gestione: purtroppo le disponibilità sono modestissime, vediamo cosa si può 
fare un po' più avanti.

Sito internet:
è stato attivato il nuovo sito che all'unanimità si era deciso di passare a pagamento;
il nuovo indirizzo è:
www.grupporocciatorirenatocasarotto.it.

Ricordo gli appuntamenti di ottobre di Vicenza e la montagna: per me i film che saranno proiettati sono 
stati scelti con cura e penso di non mancare.

Alla fine dell'incontro inaspettatamente è stato raccolto un bel gruzzolo: ora in cassa abbiamo più di 50 
Euro. Che pacchia.

Ricordo a tutti che ognuno può contribuire nel proporre ipotesi di uscite o di serate per il futuro.

Alla fine la serata si è vivacizzata alquanto quando abbiamo iniziato a parlare della necessità di avere un 
occhio vigile sulle vie che vengono solitamente percorse e per le quali vengano a calare le sicurezze 
presenti, sia per motivi di degrado legato al tempo che passa che per il passaggio di emeriti imbecilli 
(scusate il termine, ma vorrei usarne qualcuno di ben più pesante) che fanno razzia di quanto trovano in 
via.
Non si tratta di spittare le vie ogni metro!!! Mi spiace non aver introdotto bene l'argomento e mi prendo 
la responsabilità di aver fatto fuorviare così la discussione.
Ma riprenderemo la discussione! 

Mi pare di non essermi dimenticato nulla.

Vi saluto e aggiornamenti a presto.

Ciao da Piero Faggionato

http://www.grupporocciatorirenatocasarotto.it/

